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点  鐘  山 本   剛 会 長 

司  会   山 田 一 之  会場監督  

斉  唱  市 川 功 一 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 

「君が代」「奉仕の理想」 

お客様紹介  山 本   剛 会 長 

小林 敏伸様（川崎中 RC） 

米山 元章様（川崎北 RC） 

峯岸 雅宏様（川崎北 RC） 

会員出席報告 小 林 正 樹 出席委員 
 

会 員 数 出 席 欠 席 出 席 率 
本 日 

２０名 １６名 ４名 ８８．８９％

前々回(９月１日)欠席３名 Make up0 名 ９４．４４％

本日の欠席者 原会員、歌崎会員 
 

クラブフォーラム（新世代奉仕） 
 

司 会  会田 公雄（新世代奉仕担当） 
新世代奉仕とは「年齢 30 歳迄の若い人全てを含

む新世代の多様なニーズを認識しつつ、より良い未

来をもたらす為に新世代の生活力を高めることに

よって、新世代に将来への準備をさせること」です。 

新世代の為のＲＩ常設プログラムには「インター

アクト」「ローターアクト」「ロータリー青少年指導

者養成プログラム」「ロータリー青少年交換」があ

ります。本日、職業奉仕で中学校に行っていただき

ました。これは、青少年奉仕に関連した最大の奉仕

だと思います。 

若 狭 滋 則 会長エレクト 
職業講話に行って

きました。私は「物

づくり」とはどんな

ことかということを

中心に話をしてきま

した。少し一方的に

しゃべってしまった

かな、と思うところ

もありましたが、質疑応答の時間には物を作る喜び

などについて聞かれました。理解してくれたかは分か

りませんが、何かを感じてくれたらと思います。 

戸張 裕康 会員 
 いつも商店街で、近

くの中学校が職業体験

学習を 10 年位やって

いて、その延長みたい

な感じでした。 

 私が伝えたかったこ

とは、挨拶が一番大事

だということで、基本

を徹底的に話して来ました。もうひとつは、今のうち

にたくさん怒られてください。怒るにはエネルギーが

要ります。という話をさせていただきました。30 分

では少し時間が短いかなと思いましたが、伝えたいこ

とは伝えられたと思います。 

山田 一之 会員 
職業講話の要領には

講話の内容として①社

会人として大切な心構

え（責任感とは何か）

②社会人として経験し

たことから生徒に伝え

たいこと③将来社会人

になる中学生に期待す

ることと記載されています。生徒は 30 人位でした。

私は蕎麦屋をやっております。蕎麦屋を通して人生と

はどういうものかということを話してきました。中学

1 年生位だと少し幼く、レベルが高いのではないかと

思いましたが、皆良い子供達で真剣に聞いてくれてい

ました。 

髙瀬 建夫 会員 
今月は新世代のための月間ということで職業講話

を行いました。皆さんとても良い顔で話をされていま

した。中原ロータリークラブでは青少年のための活動

というものが少ないと感じます。若い人達と接すると

いうことは、自分にとっても良い面があります。今年

度、当クラブは青少年交換のガブリエル君をお預りし

ています。クラブ全体で彼に接し良い思い出となるよ

う見守り、成長させたいと思っております。最後に「ロ

ータリーは青少年の模範」という標語がありますがそ

れに恥じないような行動をとりたいと思います。 



２．ロータリー米山記念奨学会より、米山月間用資料が 市川 功一 会員（ホストファミリー） 
 
 
 届いております。 

桐光学園に通い始めました。3 回も乗継があり遠い

と言っていましたが、今では楽しそうに通っています。

非常に気が利く子です。こちらの生活にも慣れてきて、

すっかり家族の一員です。1 年間無事に過ごせるよう

サポートしていきたいと思います。 

３．他クラブ例会臨時変更  
●川崎南 RC  

10 月 4 日(火) 移動例会 川崎大師平間寺
11 月 29 日(火) 夜間移動例会 横浜聘珍楼 

 ●川崎大師 RC  
10 月 5 日(水) 職場訪問後、例会 点鐘 18：00 会長報告 山 本  剛 会長（ 9 月 29 日 ）  

移動例会「川崎グランドホテル」 
 １．会長･幹事会（9 月 16 日開催）の報告  ４．次週 10 月 6 日(木) 例会前 11 時より、ホテル精養

軒にて定例理事会を開催いたします。 【地区からの連絡事項】 
 ① 地区大会（11 月 4 日・5日開催）の件 

第 1 日目の各グループ現況報告で第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟを
代表して川崎宮前RCの被災地への訪問活動の状
況をﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰを使用し、25 分間発表する。 

ニコニコ報告 小 林 正 樹 親睦委員 

米山元章様（川崎北 RC） 
② 東日本大震災の義援金については前年度ガバナ

ー会から今年度ガバナー会に引き継がれました。
ロータリーの方針により、教育的な目的に使用
されます。 

メークアップでお邪魔します。昨年度、高瀬パスト会長、
若狹直前幹事には大変お世話になりました。ありがとう
ざいました。例会途中で失礼しますが、お許し下さい。 ご 

峯岸雅宏様（川崎北 RC）  
【報告事項】 本 日はお世話になります。 

① 第 1・第 2・第 3 グループ合同 IM（2 月 22 日開
催）の件 
テーマは「外国人の見た日本の心」と報告がご
ざいましたが、9.26 に IM の打ち合わせがあり、
テーマは「留学生と国際交流」に変更致しまし
た。またパネリストとして留学生・ホストファ
ミリーを各グループより 1 名でていただく予定
でございます。 

小林敏伸様（川崎中 RC）  
お 世話になります。 

山本 剛会長、小泉正博幹事 
本日の中原中学校での職業講話に講師として出席され
た山田さん若狹さん戸張さん大変お疲れ様でした。 
会田新世代委員長、今日のフォーラム宜しくお願い致し
す。 ま 

鈴木次男会員  ② 第 2G 合同例会の件（開催日：1月 24 日） 
アトラクションについてはひとみ座 乙女文
「義経千本桜～吉野山道行」約 30 分がいかがか
と幹事クラブから提案がありました。また剰余
金が出た場合は、東日本大震災に寄付をしては
いかがかとの御意見がございました。 

山田さん若狹さん戸張さん今日の中原中学の職業講話
ありがとうございました 新世代の会田さん今日はよろ

くね、期待しています。 し 
若狹滋則会員  
今日は朝より中原中学校へ職業講話に行って来ました。 
い経験をさせていただきました。 ③ 2010-11 年度 国際青少年交換学生収支報告の

件、川崎北 RC より収支報告がございました。残
金 24,321については今年度に繰り入れることで
了承されました。 

良 
会田公雄会員  
新 世代奉仕月間です。 皆様の意見をお願い致します。  

④ 2011-12 年度ﾛｰﾀﾘｰ青少年交換学生予算の件 
川崎中原 RC より、予算書が提出され、会員一人、   
5,000 円の分担金で予算書が作成されましたが、
諸事情により不足が生じるので会員一人 6,000
円の分担金にしていただけないでしょうかとの
望がございました。各クラブ理事会にて協議。 要

 

小林正樹会員  
新世代委員長、会田委員長 本日のクラブフォーラム宜
しくお願い致します。 
米 山さん峯岸さん小林先生ようこそ。 

高瀬建夫会員  
酷暑・残暑・どっこいしょ、いつまでも暑いですね。 
今日は中原中学校への職業講話、山田さん若狹さん戸張
ん、ご苦労様でした 暦ではとっくに秋なのに… ２．川崎日吉 RC より幹事交代のお知らせが届いてお

ります。 新幹事、高橋秀樹様 （9 月 22 日より） 
さ 
SAA 一同    
朝 夕は秋風ですが、日中は熱中症に気を付けましょう。  

幹事報告 小 泉 正 博 幹事（ 9 月 29 日 ） 
みんなニコニコ  

１．地区からの来信 白 井竹男会員、佐藤文章会員、田辺清春会員  
 ①米山カウンセラー研修会開催のご案内。 親睦委員会一同 
  日時：2011 年 10 月 20 日(木) 15：00-17：00 本日中原中学校へ職業講話に行って来ました。真剣に聞

いてもらって嬉しかったです。 ガブリエルくんの携帯
が出来上がりますので後程お知らせします。 

  場所：メモワールプラザソシア 21  
 
 
※鈴木カウンセラーご出席をお願い致します。 

  ②国際奉仕委員長会議開催のご案内。  
  日時：2011 年 10 月 21 日(金) 15：00-17：00 ニコニコボックス 本日 15,000 円 累計 179,000 円

記念日ニコニコ 本日    0 円 累計 10,000 円  場所：メモワールプラザソシア 21 
 
 

※白井国際奉仕委員長、ご出席をお願い致します。 


